
２月 なわとび大会 

  

 １１月末から体育や業間運動でなわとび運動による体力作りに取り組ん

で来ました。当初はペア学年でなわとび大会を行う予定でしたが、感染拡大

のため、学年毎の開催となりました。児童は各学年で設定された２種目で、

制限時間の３分間にできるだけ多く跳ぼうと、最後まであきらめずに跳んで

いました。 

 

児童の感想 

・練習からあまり記録を伸ばせなかったです。なので、これから頑張

ります。（５年生女子） 

・いつもより､全然跳べなかったので、悔しかったです。（５年生女子） 

・自分の目標には届かなかったけど楽しんでやれたのでよかったです！（５年生女子） 

・二重跳びは、普段より跳べたけど後ろかけ足

あやとびは、あまり跳べなかった。作戦を立て

て跳ぶ事ができた。（５年生女子） 

・いつもよりも二重とびがとべたのでよかった

です。（５年生男子） 



・縄跳び大会では、目標に届かなかったのがありました。なので次の縄跳び大会では目標を超

えるように頑張ろうと思いました。（５年生女子） 

・わたしは、後ろかけあしあやが練習の時の記録を越えられたけれど、

前二重跳びが練習の時より跳べなかったので悔

しかったです。（５年生女子） 

・5 年生と自分の目標だった、二重跳び、後ろ

駆け足跳び、それぞれ 60 回の目標を上回るこ

とが出来たので、楽しかったです。（５年生男子） 

・なわとび大会は、リハーサルの時より跳べてよかったです。（５年生女

子） 

・今回の縄跳び大会は満足出来た大会ではなかったので、来年は縄跳び

をたくさん練習して満足出来るように頑張ろうと思いました。（５年生

女子） 

・前より記録が悪かったです。（５年生女子） 

・二重跳びをいっぱいとべたので嬉しかったで

す。（５年生男子） 

・わたしは、あまり跳べなかったけど自分の力を出せたのでよかった

です。（５年生女子） 



・思ったより跳ぶことが出来なかったけど、自分の力を出すことができ

たと思います。（５年生男子） 

・目標を、こせなかったのでくやしかったです。

（５年生男子） 

・あまり良い成績は、出せなかったけど今ある自

分の力を出し切れたので良かったと思います。 そしてこれからもい

ろいろな事を頑張りたいです。（５年生女子） 

・全力で頑張りました（５年生男子） 

・あまりとべなかったので 悔しかったです。（５年生男子） 

・縄跳び大会の本番でぜんぜん跳べなかた（５年生男子） 

・二重跳びの合計は目標よりも、多かったです。でも，後ろ駆け足あや

跳びは調子が悪かったのか目標の半分くらいし

か跳べませんでした。悔しかったです。（５年生

女子） 

・目標を全て達成することができて嬉しかったです。（５年生女子） 

・後ろあやとびが 170 ぐらいしか跳べなかったので悔しいです。（５年

生女子） 

 


